

La fundación del analista León Valencia aseguró que la guerrilla de las Farc cumplió en parte la tregua unilateral desarrollada entre el 9 de junio y el 30 de junio del 2014.

Luego que terminara la tregua unilateral declarada por la guerrilla de las Farc desde el pasado 9 de junio hasta el 30 de junio, la fundación Paz y Reconciliación aseguró que “en este periodo se realizaron 11 acciones armadas, 10 por iniciativa de la fuerza pública y una por parte de las Farc, es decir, que solo hubo una acción violatoria de la tregua. El éxito de esta tregua nuevamente está cercano al 97 por ciento”.

La fundación sostiene que la Fuerza Pública realizó 4 bombardeos en el Catatumbo, Norte de Santander; 1 bombardeo en el departamento de Antioquia; 1 operación terrestre en el Catatumbo, Norte de Santander; un combate en el Caquetá; 2 operaciones militares en Puerto Asís Putumayo y 1 Bombardeo en Miraflores, Guaviare. Estas acciones son concordantes con la orden del presidente de la República, Juan Manuel Santos quien ordenó a la Fuerza Pública mantener la ofensiva militar contra la guerrilla hasta que no haya un acuerdo de paz con la subversión.

Según Paz y Reconciliación la acción violatoria de la tregua “se produjo el 16 de junio de 2014 en el Araracuara, jurisdicción del municipio de Solano en el departamento de Caquetá. La información recogida en terreno indica que se lanzó un tatuco a la base militar en la zona desde el otro lado del río Amazonas, el hostigamiento duró desde las 10 de la noche a las 5 de la mañana y el responsable sería el frente 15 de las FARC-EP, por lo que primera vez que este frente violaría una de las cuatro treguas”.

Así mismo aclara que una tregua unilateral se refiere “al cese de las acciones con iniciativa militar de este grupo armado ilegal, como emboscadas, ataques sorpresas, entre otros. Sin embargo, las acciones defensivas son aceptadas, es decir, aquellas en las que las estructuras guerrilleras son atacadas y se ven obligadas a defenderse”.

De igual forma, la fundación sostiene que durante el primer semestre del año 2014 se presentó una reducción del “61 por ciento de las acciones armadas al compáralas con el mismo periodo del año anterior. Entre enero y junio de 2013 se presentaron 1068 acciones armadas que involucraron estructuras de las Farc y de la fuerza pública. Durante este mismo tiempo en 2014 se han presentado 410

Paz y Reconciliación asegura que tregua de las Farc se cumplió en un 97 por ciento

acciones, lo que indica la reducción señalada”.

www.elespectador.com/noticias/paz/paz-y-reconciliacion-asegura-tregua-de-farc-se-cumplio-articulo-501720